



校訓

鍛錬 敬愛 創造

学校教育目標：ふるさと錦を愛し、夢をもち、礼節を重んじる自立した生徒の育成

錦タイムズ #18 錦町立錦中学校 令和8年1月20日 【校長】片山 源次

## 令和8年(2026年)のスタートは…

令和8年(2026年)がスタートいたしました。本年度も残り3か月ですが、よろしくお願ひします。

3学期は進級や進学等、次のステージへの準備の学期です。

今回は、この準備の学期である「0学期」のスタートにふさわしい、錦中の活動や活躍を紹介いたします。

### 生徒会役員改選【1月15日(木)】



1月15日(木)に、生徒会役員改選のための「立会演説会」と「投票」が行われました。

2年生5名、1年生5名が、「錦中のリーダーとして、これから錦中を引っ張っていきたい。」という熱意を、全校生徒の前で披露してくれました。

選挙の結果、新しい生徒会執行部は、以下のように決まりました。

これからは、新生徒会執行部とともに、よりよい錦中学校を創っていくことを期待しています。

生徒会長 東 天音 (2年1組)

副会長 富森 穂香 (2年2組) 米良 隆哉 (1年2組)

書記 濱崎 雄大 (2年3組) 甲 ひかり (1年3組)

片山校長、60歳(還暦)おめでとうございます。

1月8日(木)に、3学期の始業式が行われました。式後、全校生徒でサプライズを行いました。

1月11日(日)が、片山校長の60歳(還暦)の誕生日でしたので、古山生徒会長の号令で、みんなでバースデイソングを歌い、お祝いをしました。

サプライズにびっくりと感激をされた片山校長先生からは、素敵な笑顔と生徒への感謝の言葉を頂きました。

これからも片山校長のもと、みんなで錦中を盛り上げていきましょう。



保護者や地域の方、錦中OBからのご支援やご協力、ありがとうございます。

昨年の12月23日(火)には、今年度2回目の「読み聞かせ活動」を行いました。

今回は、5名の保護者と3名の錦町図書館の職員、教育支援員に読み聞かせをしていただきました。

また、1月16日(金)には、本校の卒業生(令和3年卒)より、寄付をいただきました。皆さんからのご支援、誠にありがとうございます。これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



錦中HP



「The Nishiki Times」では、生徒の活躍を中心に、錦中の活動を紹介しています。ホームページでもご覧になれます。